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OGGETTO: Interventi urgenti per migliorare le condizioni di sicurezza del passaggio a 
livello di Momo e ridurre i disagi dei cittadini 

Premesso che 

• la stazione di Momo, lungo la linea ferroviaria Novara-Domodossola, è ervita dà 

venticinque treni regionali al giorno per ciascuna direzione, principal ente con 

destinazione Novara, Borgomanero e Domodossola. Tale intenso traffico determina 

ogni pochi minuti il blocco della circolazione stradale in corrispondenza del passaggio 

a livello di via Marconi; 

• come peraltro segnalato in interrogazioni già trattate negli anni scorsi, oltre i pesanti 

disagi alla circolazione stradale - il passaggio a livello rimane chiuso anche er 15-20 

minuti, con limitazioni negli spostamenti all'interno del territorio comunali e lungo 

l'arteria di collegamento tra Momo e Oleggio- si sono aggiunti, nel corso d •I tempo, 

frequenti incidenti stradali, che avvengono perché in varie occasioni le s arre del 

passaggio a livello rimangono alzate anche al passaggio dei treni; 

considerato che 

• anche su sollecitazione del competente Assessorato regionale, RFI ha gi attuato 

interventi volti alla riduzione dei disagi con la realizzazione di un sottop ssaggio 

pedonale e con la modifica della segnaletica verticale, realizzata in modo d fornire 
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indicazioni in tempo reale tramite l'accensione della luce rossa, non 

intervento sulla chiusura delle barriere di protezione, quindi aumentando 
e l'efficienza del sistema; 

verificato che 

• 
nonostante tali interventi continuano a verificarsi pericolosi e 

malfunzionamento: ad esempio il 15 marzo u.s. la  
del treno e la segnaletica luminosa 	

barriera non si è chiusa al 
non è entrata in funzione; 

hé con un 

a sicurezza 

isodi di 

passaggio 

sottolineato come 
• 

la segnalatica luminosa fornita da RFI in più occasioni non sia entrata in funzione 
mettendo, pertanto, a repentaglio l'incolumità pubblica; 

• 
la situazione del passaggio a livello di Momo debba pertanto essere affrontat da RFI 

a 
con ancora maggiore attenzione poiché, nonostante gli interventi già realizzati, il 

livello di insicurezza e disagio per i cittadini permane a livelli non accettabili; 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta 
L'Assessore/ a 

• 
per sapere quali azioni urgenti l'Assessorato intenda mettere in atto nei confr nti 

 
RFI per migliorare le condizioni di sicurezza del passaggio a livello di Momo 

	

di 

e idurre i disagi dei cittadini. 

Torino, 16 marzo 2018 

FIRMATO IN ORIGINALE
(documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014)


